

UNO MAS UNO

Los "montoneros" lamentan las víctimas inocentes del atentado contra el jefe de la Marina argentina

BUENOS AIRES, 5 de agosto (AFP, Latin y UPI).— El "Ejército Montonero", mediante un comunicado que hizo llegar a la oficina local de la AFP y cuya autenticidad no ha sido comprobada, reivindicó hoy el atentado contra el departamento del jefe del Estado Mayor de la Marina, Armando Lambruschini, en el cual perdieron la vida una hija del jefe naval, un policía y una vecina y resultaron heridas una docena de personas.

El "parte de guerra" del "Ejército Montonero" revela que la carga explosiva colocada en un departamento de un edificio contiguo al de donde vivía el vicealmirante Lambruschini, fue instalada por el "Pelotón de Combate Especial Eva Perón", y denuncia que el jefe naval "es el res-

ponsable del mayor centro de torturas de Argentina, la Escuela de Mecánica de la Armada".

El bombarzo, ocurrido el martes pasado, día en que asumió el Poder Ejecutivo para un nuevo periodo el general Rafael Videla, destruyó seis pisos del edificio donde vivía Lambruschini y dañó toda la estructura, por lo que el inmueble tendrá que ser demolido.

El mensaje del "Ejército Montonero" agrega que la explosión mató a uno de los guardaespaldas del militar e hirió levemente a otro, y que "desgraciadamente murieron también su hija y una anciana vecina, víctimas inocentes de esta guerra declarada por la dictadura y heroicamente enfrentada por nuestro

pueblo".

Por otra parte, la detonación de una carga explosiva causó esta madrugada serios daños pero no víctimas en las oficinas de la empresa italiana Olivetti, ubicada en el centro de esta capital, a unos mil metros de la casa de gobierno, informó la policía.

Alberto Lestor, quien prestó sus servicios en la Presidencia y en la Secretaría de Informaciones del Estado en 1973, durante el gobierno de Héctor Cámpora, fue asesinado esta madrugada por un grupo de desconocidos, informó la policía.

Lestor, casado con la ex diputada peronista Nelida de Miguel, fue encontrado sin vida por su esposa, atado a una silla, al regresar la mujer a su domicilio.

EL DIA

4 muertos en Argentina

(ANSA, UPI, PL y AFP)

BUENOS AIRES, 5 de agosto.—Cuatro individuos fueron muertos por la policía durante un tiroteo registrado esta madrugada en un barrio céntrico de esta capital, informó la policía federal argentina.

Una comisión de robos y hurtos, que recorría por la zona, observó la presencia sospechosa de 4 hombres en un automóvil sin chapas patentes, indicó la información policial.

Al tratar de interrogarlos, los desconocidos dispararon sus armas contra la patrulla policial y huyeron en el coche.

Posteriormente chocaron contra un vehículo estacionado; 2 de los hombres descendieron del automóvil y comenzaron a correr mientras disparaban sus armas, lo que provocó la reacción de la policía que abatió a los individuos.

ASESINARON A UN EX FUNCIONARIO

Por otra parte, un ex funcionario del gobierno peronista fue asesinado en su

domicilio por un grupo armado no identificado, según informaron fuentes policiales.

Alberto Lestor, que era esposo de la ex diputada peronista Nelida de Miguel y que prestó servicio en la Presidencia y en la Secretaría de Informaciones del Estado (SIDE) en 1937 durante el gobierno peronista, fue encontrado por su esposa al regresar a su domicilio, atado a una silla y sin vida.

BOMBAZO CONTRA UNA FABRICA

Entre tanto, una poderosa bomba provocó anoche destrozos de consideración en el edificio que la fábrica de máquinas de escribir Olivetti posee en el barrio de San Telmo.

La empresa Olivetti cerró recientemente una de sus 2 plantas y despidió a 700 de sus obreros. La empresa suspendió sus actividades productivas en la planta de Merlo, al oeste del gran Buenos Aires, y sólo mantendrá la comercialización de sus

productos y las actividades de una fábrica menor, ubicada en Ciudadela.

MONTONEROS SE ADJUDICAN EL ATENTADO CONTRA UN JEFE MILITAR

Por su parte, el Ejército Montonero se atribuyó hoy la colocación de la bomba que mató a la hija de un jefe de la Armada argentina y otras 2 personas, en una carta que fue recibida aquí por la AFP.

El comunicado alude a un atentado cometido el primero de agosto contra la casa del vicealmirante Armando Lambruschini, jefe de Estado Mayor de la Armada argentina, quien sucederá este mismo año al almirante Emilio Massera en el comando del arma, según declaró el propio Massera.

A juicio de todos los partidos políticos argentinos, incluidos el Radicalismo y el Peronismo (los 2 mayoritarios), el atentado contra el vicealmirante Lambruschini tiende a "cerrar el entendimiento cívico-militar democrático".